

undefined - dimanche 6 août 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le rond-point de Malville dégradé pendant la nuit



Le véhicule aurait tracé sa route à travers le massif de fleurs.

Creys-Mépieu est certifiée "Deux fleurs" au label des Villes et villages fleuris. Les décorations florales sont donc importantes dans la commune. Pendant la nuit de jeudi 3 à vendredi 4 août, une voiture est passée à travers le massif de fleurs du rond-point de la place du Garin à Malville. L'information est remontée à la mairie du village par Lilian Vacher, l'horticulteur qui s'occupe des massifs de Creys-Mépieu. Interrogé, celui-ci précise qu'on « ne va pouvoir le réparer à l'identique ». Il s'agit de plantes annuelles, dont la floraison est passée. Il va donc essayer d'arranger l'état du rond-point, mais il devra rester dans un état dégradé jusqu'à l'an prochain.